

Le 7 octobre 2023, des barbares d'un autre temps, venus de Gaza, ont violé, massacré, tué, des enfants, des femmes, des vieillards, et même des bébés retrouvés grillés comme de vulgaires morceaux de viande. Des femmes enceintes ont été torturées, certaines victimes étaient tellement mutilées qu'il a fallu un prélèvement de leur ADN pour les identifier.

Les bourreaux du Hamas ont abondamment renseigné sur les réseaux sociaux, le fruit de leurs exactions atroces. Ils s'en sont félicités... Envoyant des messages à leur famille qui les félicitaient d'avoir fait tant de mal et de morts auprès de Juifs.

Aujourd'hui encore, certains députés LFI de l'Assemblée Nationale refusent de qualifier de terroristes les palestiniens du Hamas, parlant sans aucune honte de combattants !

Quand on a vu ces images atroces, elles vous hantent encore et toute compassion est difficile désormais. Le Hamas doit être dissout, leurs représentants arrêtés et jugés pour crime contre l'humanité, et les commanditaires de cet attentat mis au ban de l'humanité, l'Iran en tête.

Aujourd'hui, en France, quelques Juifs ont peur de sortir avec une kippa dans la rue. Des étudiants décervelés manifestent en Europe avec le drapeau du Hamas. Que sommes-nous devenus ? L'Europe peut dans ces conditions avoir honte de sa culture, de son histoire, de ses grands hommes et trouve à l'autre bout de la Méditerranée, un nouveau combat où l'antisémitisme ne représente que le mot « poli » pour parler d'antisémitisme.

En plus de ne plus peser grand-chose dans l'histoire du monde, l'Europe est un continent en train de mourir de ses repentances, dotée d'un courant woke qui nous gangrène. Drôle d'époque !

Raymond Aquila

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité

S'abonner à la newsletter